

**19 MAYO** Desde el 19 de mayo Radio Granada SER cambia de dial. Síguela ahora en el 102.5 FM

**CADENA SER** Radio GRANADA 102.5 FM 1080 OM

**PASE LO QUE PASE**

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA

Granada, a la cabeza en energía termosolar en Andalucía

**los primeros en contarte lo último**

Escuchar Boletín Informativo



Noticias

Boletín Informativo

Buscar

## Recuerdan con ofrenda floral a los fusilados en el cementerio 72 años después

Alrededor de medio centenar de personas han asistido esta mañana a una ofrenda floral realizada con motivo del septuagésimo segundo aniversario de la sublevación militar contra la segunda República que costó la vida a miles de granadinos, fusilados junto a las tapias del cementerio de San José.

En concreto, fueron unas 2.400 las personas asesinadas en este lugar durante los primeros días de la guerra civil según constatan los registros oficiales, por lo que la cifra "podría ser más abultada", han informado a Efe miembros de la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica que acudieron al acto conmemorativo.

Según el presidente de este colectivo, Francisco González, durante las labores de excavación y limpieza de las fosas en los años setenta aparecieron restos óseos tanto de hombres como de mujeres y niños -éstos enterrados por lo general en los laterales de las fosas comunes-.

Pese a que la mayoría de los fusilamientos se produjeron ante las tapias que rodean el camposanto, se hallaron casquillos de bala dentro de las fosas que revelaban que algunas ejecuciones o el denominado "tiro de gracia" pudieron producirse al borde de las mismas, ha relatado González.

"Hacemos una llamada a la conciencia de todos los ciudadanos para que se actualice nuestra memoria histórica y se haga justicia por fin a tantas personas", ha señalado el presidente de la asociación.

González ha arremetido contra el equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Granada por "negarse a participar en la ceremonia que rinde homenaje al sacrificio de tantos granadinos".

En el acto de hoy, seguido con emoción por algunos supervivientes de la época y por familiares de los represaliados, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha recordado además que fueron "muchos" los profesores que perdieron la vida en este "fatídico" paraje y ha pedido la recuperación de su memoria de "manera digna y honesta".

La conmemoración, en la que no faltaron las banderas tricolores republicanas, ha concluido con la colocación de una placa en las tapias del cementerio y con un minuto de silencio en recuerdo de las víctimas.

Publicada el Sábado, 19 de Julio de 2008 por Redaccion

Deja tu comentario

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A. ® [2005]

### Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



### radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

### Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

### Agenda: julio'08

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



### Usuarios Conectados

Actualmente hay 128 lectores conectados.

Regístrate ahora!

### Encuesta

¿Qué finalizará antes las obras de la autovía de la Costa o el verano?



- El verano.
- La autovía.
- NS/NC.

voto

Resultados Encuestas

votos: **202**  
Comentarios: **3**

#### Últimas opiniones



- 👤 sobre los indigentes del mercado de San Agustín
- 👤 cruces

#### La Noticia del Día

Hoy será noticia: previsiones informativas del lunes

#### El Tiempo



#### Chat

Nombre de la sala	Usuarios
Deportes	0
Hoy Por Hoy Granada	0
radiogranada.es	0

[ Entrar al chat ]

#### Archivo de Noticias

##### Jueves, 17 julio

- Presentada la nueva programación de la OCG
- Muere una niña de 7 años en la piscina de un hotel de Almuñécar
- Valoran como decepcionantes los 100 primeros días de gobierno de Zapatero
- Entregan las primeras viviendas protegidas de alquiler a jóvenes e inmigrantes
- Moción del Grupo Municipal Socialista para mejorar la situación de los comercios por las obras
- Presentado hoy un libro sobre la política rural de desarrollo en la Asociación de la Prensa
- La nueva temporada de la OCG evocará "ángeles y demonios" en sus actuaciones
- Patrimonio aprueba las intervenciones de seguridad en el hospital San Juan de Dios
- La Unión Romaní desmiente a la UGR y dice que sólo 11,3 por ciento de escolares sufre rechazo
- Empiezan las obras del primer tramo del AVE a su paso por Loja (Granada)

- Invierten 90 millones en la recuperación del patrimonio cultural rural
- La Subdelegación habilitará el tercer carril en la N-323 durante el fin de semana
- Medicina y Traducción, entre titulaciones de la UGR con nota de corte más alta
- El alcalde de Granada se disculpa ante Cuenca y dice que no pretendía herir
- El PP cree que el viaducto del Guadalfeo no estará listo en menos de seis meses
- La Junta acomete la limpieza del Estadio de la Juventud tras su desalojo
- El Festival Jazz en la Costa celebra el 50 cumpleaños de la bossanova

#### **Miércoles, 16 julio**

- Inaugurado el encuentro provincial de los dinamizadores de centros Guadalinfo
- Problemas con ciclistas en las calles del Albaicín
- Firmado convenio de adhesión al sistema arbitral de consumo

#### **Consultar Archivo**

#### **Idioma**



[Aviso Legal](#) |  [Noticias en RSS](#) | [Contacto](#) | [Publicidad web](#) | [Publicidad en radio](#) | [Emisoras](#)

© **RADIO GRANADA S.A.** - Santa Paula, 2. 18001 Granada. Tel: 34 958 28 13 00

<http://www.radiogranada.es>

INFORMACION SOBRE PROTECCION DE DATOS: En el caso de que el usuario proporcione alguna información de carácter personal, los datos recogidos en este website serán utilizados con la finalidad, en la forma y con las limitaciones y derechos que recoge la Ley Orgánica 15/1999, de Protección de Datos de carácter personal dentro del marco de la legislación española.

\*Los datos facilitados por los usuarios serán incorporados a los ficheros de carácter personal de los que es responsable Radio Granada, donde serán conservados de forma confidencial. Radio Granada podrá conservar sus datos una vez finalizada la relación con el usuario para cumplir obligaciones legales.

\*Los usuarios que faciliten sus datos de carácter personal, prestan su consentimiento expreso para su utilización por Radio Granada y su Grupo de empresas, propias o participadas, dentro de los límites que marca la ley.

\*Los usuarios cuyos datos sean objeto de tratamiento podrán ejercer gratuitamente los derechos de oposición, acceso, rectificación y cancelación de sus datos y revocación de su autorización sin efectos retroactivos en los términos especificados por la Ley Orgánica 15/1999, conforme al procedimiento legalmente establecido. Estos derechos podrán ser ejercidos dirigiéndose por escrito a la dirección postal o electrónica de Radio Granada (Santa Paula, 2 -18001 Granada -att./webmaster- o bien a [webmaster@radiogranada.es](mailto:webmaster@radiogranada.es))